

# AWNI

## Disambut Antusias, Pasangan MYL-ARA Sampaikan Program Unggulan di Desa Tabo Tabo

HermanDjide - [PANGKEP.AWNI.OR.ID](http://PANGKEP.AWNI.OR.ID)

Oct 26, 2024 - 10:23



*Disambut Antusias, Pasangan MYL-ARA Sampaikan Program Unggulan di Desa Tabo Tabo*

PANGKEP - Pasangan calon nomor urut 1, Dr. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.P., M.Si., dan H. Abdul Rahman Assagaf, M.Kom. (MYL-ARA), menggelar kampanye tatap muka di Desa Tabo Tabo, Kecamatan Bungoro, yang disambut hangat oleh masyarakat setempat. Sabtu (26/10/2024)

Kehadiran mereka berhasil mengundang antusiasme warga yang berkumpul untuk mendengarkan visi dan misi pasangan ini dalam menciptakan perubahan positif bagi daerah mereka. Para warga terlihat antusias berinteraksi, dengan harapan besar untuk masa depan yang lebih baik.

Kampanye tatap muka ini dimanfaatkan MYL-ARA untuk menyampaikan sejumlah program unggulan mengenai seperti infrastruktur, akses kesehatan, pendidikan, dan peningkatan kesejahteraan.

Seperti disampaikan H Abdul Rahman Assagaf diatas panggung dan dihadapan ratusan masyarakat Desa Tabo Tabo, bahwa Inshaallah MYL-ARA membawa perubahan dan pembangunan yang lebih baik ke depan.

Dalam kampanye tersebut, H. Abdul Rahman Assagaf (ARA) juga memaparkan sejumlah program unggulan yang akan mereka jalankan jika terpilih. Di antaranya adalah peningkatan kualitas layanan publik, pembangunan jalan desa, hingga program pemberdayaan ekonomi lokal. Pasangan ini menekankan pentingnya partisipasi masyarakat dalam setiap program pembangunan agar hasilnya lebih terasa dan berkelanjutan.

ARA menyampaikan apresiasi atas sambutan hangat masyarakat Desa Tabo Tabo. Mereka menegaskan bahwa keterlibatan aktif masyarakat akan menjadi kunci keberhasilan program yang mereka rancang. Melalui kampanye ini,

Pasangan MYL-ARA berkomitmen untuk selalu mendekati diri dan mendengarkan masyarakat, memastikan bahwa aspirasi dari setiap desa dan kecamatan akan menjadi landasan utama dalam menjalankan pemerintahan yang berpihak pada rakyat.( Herman Djide)